

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Dalam bab ini peneliti akan menguraikan kesimpulan yang berisi hasil penelitian yaitu analisis data dan pembahasan yang telah peneliti uraikan pada bab sebelumnya, maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang kuat antara Berita Pil PCC di Televisi terhadap proteksi orang tua.

Dari hasil kuesioner pernyataan variabel X yang telah dijawab responden terdapat satu pernyataan yang memiliki nilai setuju tertinggi yaitu 56 responden (65,9%) dengan pernyataan 4 “Berita Pil PCC menambah pengetahuan masyarakat”. Pernyataan yang paling rendah yaitu pernyataan 7 “Berita Pil PCC sudah ada kejadian nyata yang memakan korban karena mengkonsumsi PIL PCC”, hanya 39 responden (54,1%) yang menjawab sangat setuju.

Sedangkan Dari hasil kuesioner pernyataan variabel Y yang telah dijawab responden terdapat satu pernyataan yang memiliki nilai setuju tertinggi yaitu 46 responden (54,1%) dengan pernyataan 15 “Saya akan memperingati anak agar pulang tepat waktu”. Pernyataan yang paling rendah pada variabel Y yaitu pernyataan 14 dan 37 responden yang menjawab setuju (42,2%).

Dapat disimpulkan bahwa koefisien regresi sebesar $+0,715$ yang mempunyai arti bahwa setiap penambahan satu kali untuk berita Pil PCC di Televisi maka tingkat proteksi orang tua sebesar $0,715$. Sehingga dapat dikatakan semakin tinggi intensitas penayangan berita Pil PCC di Televisi semakin besar tingkat proteksi orang tua, hal ini dibuktikan dari hasil persamaan $Y = 6,872 + 0,715 X$.

Berdasarkan perhitungan hasil dari determinasi diketahui nilai korelasi (R) = $0,400$ dan nilai R square (yang merupakan penguadratan nilai korelasi) yaitu $16,0\%$ Maka dapat disimpulkan $16,0$ Tingkat Proteksi Orang tua (variabel Y) ditentukan oleh Berita Pil PCC di Televisi (variabel X) dan sisanya sejumlah 84% ditentukan oleh faktor lain diluar penelitian seperti pengalaman, pengetahuan sosialisasi, serta informasi yang di peroleh melalui media massa selain televisi seperti surat kabar, radio, internet dan lain sebagainya

V.2 Saran

Dari penelitian yang berjudul Pengaruh Berita Pil PCC Di Televisi Terhadap Proteksi Orang tua maka peneliti memberikan beberapa saran yaitu :

1. Peneliti mengharapkan media massa khususnya Televisi harus mempertahankan berita-berita yang memberikan efek, pengetahuan informasi terhadap khalayak. Karena Televisi masih menjadi saluran informasi yang penting untuk khalyak.
2. Khalayak sendiri dapat mengolah informasi dengan baik, bahwa berita tersebut benar adanya.
3. Perlu dilakukan penelitian lainnya seiring dengan perkembangan konflik tersebut.

V.2.1 Saran Praktis

1. Kepada orangtua yang mempunyai anak-anak remaja untuk menghibau dan mengawasi anak-anaknya dari hal-hal negatif, seperti tayangan televisi yang mngandung unsur kriminalitas. Sebaiknya anak di beri pengarahan, informasi dan pengetsahuan tentang hal-hal yang dilarang atau melanggar norma dan kaidah.

2. Kepada pihak BNN untuk ditindak lanjuti masalah obat-obatan terlarang seperti Pil PCC ini. Walaupun belum ada keterangan pasti tentang Pil PCC adalah Narkotika tetapi Pil PCC mempunyai efek yang bisa merenggut nyawa seseorang. BNN bisa mensosialisasikan atau berupa kampanye untuk memberi informasi lebih dalam lagi mengenai obaat-obatan terlarang.

V.2.2 Saran Akademis

1. Untuk mengembangkan ilmu komunikasi tentang efek media massa, diharapkan bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti dengan topik yang sama, maka harus ada peningkatan yang lebih dalam penelitian lain.

2. Dapat juga menggunakan metodologi atau teori yang terbaru.